

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 03.04.2019

Kisten-Ticker: Zurück zum Anfang

Ein Kreis schließt sich

Die Cronenberger Werkzeugkiste geht auf einen Feuerwehreinsatz bei der Lebenshilfe zurück und mit der Absicht, den Hauptpreis des Jubiläumsjahres an die Cronenberger Wehren zu geben, schließt sich wieder der Kreis.

Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg und die Freiwillige Feuerwehr Hahnenberg werden in diesem Jahr berücksichtigt. Eine Hälfte des Erlöses geht wie immer an ein gutes Dutzend dauerhaft bedachter Einrichtungen in Wuppertal und Schwerin, die andere Hälfte geht in diesem Jahr an die beiden Löschzüge, wovon Sonderausstattungen besorgt werden sollen, die von der Stadt nicht gestellt werden. Ebenso wird das seit bereits 35 Jahren bestehende Frauenhaus Wuppertal mit einer Spende versehen. Die Zufluchts- und Beratungsstelle für Frauen wird von der Stadt nach ihren Möglichkeiten unterstützt, aber auch hier sind Spenden dringend notwendig, um die Einrichtung zu erhalten.

Jubi-Countdown:
Noch 94 Tage